

■ VTT

Épône va accueillir le premier site VTT et Trial en Ile-de-France

D'importants travaux sont menés boulevard d'Elisabethville, face au centre d'éducation canine, boulevard d'Elisabethville. Un parcours de vélo, VTT et Trial, unique en France est en train d'y prendre forme.

Les amateurs de sensations à vélo seront ravis. La piste de trial, située boulevard d'Elisabethville, est en plein travaux. Des aménagements sont réalisés afin d'inclure sur le site un parcours VTT.

Si par le passé un terrain de trial, une discipline qui consiste à franchir des obstacles, occupait la zone. On retrouvera d'ici le mois de septembre un terrain de jeu complètement remodelé. Un stadium 1,9 hectare dédié au VTT et au trial. Un projet porté par l'ORC, l'Offroad cycliste d'Épône le club de vélo de la ville, depuis plus d'an. Son président, Franck Prestat, se félicite de voir un tel projet prendre forme. « La pratique du vélo est en plein développement et avec le Grand Paris, de nombreux chantiers sont actuellement en cours. Ce qui nous permettait de récupérer de la terre assez facilement. » C'est grâce à une entreprise spécialisée dans la réutilisation de terres inertes, l'ECT, que le projet est devenu concret. « La municipalité nous a montré leur travail, l'idée de réno-

ver notre terrain en favorisant une économie circulaire a trouvé grâce à nos yeux. » Le temps de réaliser quelques croquis, d'imaginer leur futur terrain de jeu, et les travaux commencent au début du mois de juin.

1000m² d'installations

Dans quelques mois, plus de 1000 m² d'équipements et de zones techniques verront le jour. « Nos disciplines requièrent la présence de dénivelé, positif et négatif, un gros travail de terrassement est donc nécessaire avant d'attaquer le travail plus technique », détaille le président de l'ORC.

Le club, comptant actuellement 86 licenciés, espère profiter de cette nouveauté pour faire progresser ses adhérents. « Dès le plus jeune âge, nos pilotes pourront se confronter à des difficultés et ainsi atteindre un très bon niveau ». Car le club épônois est aussi tourné vers la compétition. Plusieurs de ses membres ayant un niveau national et l'idée étant, dès l'année prochaine, d'organiser



Ce site permettra de pratiquer à la fois du trial et du VTT. © Atelier Atlante-ECT

des compétitions trial sur ce nouveau site.

Guy Muller est donc ravi de voir un tel complexe éclore sur le territoire de sa commune.

« La volonté d'Épône est d'être une ville sportive. Ce stadium en est la preuve, et son modèle de construction écoresponsable est aussi une

bonne nouvelle », s'est félicité l'élu. Au niveau du coût, il assure que les principales dépenses seront uniquement dédiées à l'entretien de ces futurs équi-

pements. « C'est du gagnant-gagnant », promet celui qui a aussi tenu à affirmer la position du département. « Les Yvelines sont une terre de vélo ! ».

■ CYCLISME

SOUVENIR ROGER BECQ À CINTRAY (27).

Jonathan Bithu (Maule) trop esseulé

Ce dimanche à Cintray (27), se déroulait la 4^e étape du Challenge Roger Becq disputé sur huit étapes dont la dernière à Rugles en septembre. Organisée par l'AS Breteuil cette compétition remporte un franc succès auprès des coureurs normands et pour certains d'Ile de France aux dires de l'un des pionniers de ce rendez-vous Pascal Becq.

L'US Maule dominée

« C'est notre 7^e édition de suite et systématiquement, nous mettons sur pied quatre catégories différentes pour contenter tous nos participants. Nous avons un circuit de 7 km très roulant à parcourir plusieurs fois. Ce qui nous motive pour faire perdurer cette manifestation, c'est l'étroite collaboration avec



Le maulois Jonathan Bithu seul face à l'adversité.

cette petite commune, qui déploie ses multiples bénévoles pour la réussite de cette journée. Pour notre club,

aujourd'hui outre l'afflux de concurrents, la cerise sur le gâteau est bien entendu la deuxième victoire de notre

sociétaire Didier Cheval après celle de Bemmecourt la semaine dernière. »

Michel Derly espérait mieux de ses représentants lors de leur périple dans l'Eure : « Nous avons une petite délégation restreinte mais susceptible de jouer les trouble-fêtes. Malheureusement, seul Jonathan Bithu a réussi à tenir son rôle chez les D3. Souvent dans les bons coups, le manque d'équipiers lui a été fatal lors de l'explication finale. En revanche, nous restons sur une bonne série ces derniers temps. Dernièrement au Perray en Yvelines, notre minime Arthur Levasseur s'est imposé avec panache avec le prix d'équipe en sus. Les seniors ne sont pas restés inactifs non plus dans cette

Classements

D1 : 1 Revel (Gonfreville) 2 P.Y. Delvalle (Sud de L'Eure) 3 N. Lhuillier (Le Neubourg) 1e junior 4 J.P. Delvalle (Sud de L'Eure) 5 Bertand (Vernon) 6 Huibant (Gravenchon) 7 Maître (Machecoul) 8 Das (Sotteville)....

D2 : 1 Bachelet (La Feuillie Cycliste) 2 Chevallier (Sotteville) 3 Revel (Le Neubourg) 4 Louvry (Sotteville) 5 D. Lhuillier (Le Neubourg) 6 Salic (Pont Audemer) 7 Prieur (Sotteville) 8 Mascot (Fécamp)...

D3 : 1 Agoundou Konga (Bonneville) 2 Monfray (La Feuillie Cycliste) 3 Vievard (Team Jop 76) 4 Le Com (COURONNE) 5 Chauvin (Elbeuf) 6 Lucien (Les Andelys) 7 Julien (Elbeuf) 8 Marre (Barentin)...18 Bithu (Maule)...

D4 : 1 D. Cheval (Breteuil) 2 Pennanguer (Elbeuf) 3 Launay (Orbec) 4 Matifas (Bernay) 5 Rivière (Sud de L'Eure) 6 Delalonde (Forges 76) 7 Y. Cheval (Les Andelys) 8 Molina (Le Neubourg)...

commune. Sylvain Pennanguer, Philippe Bourgogne et Jérôme Marchand ont réussi

un tir groupé en s'adjugeant également le trophée par équipes. »